
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          

 
 

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 日 時  11月８日（木）９：20～11：05 

２ 日 程 

① ９：20～10：05 全校授業 （体育館）  

○ 講師：高橋 真美子氏（ＦＭ愛媛アナウンサー） 

○ 内容：「挑戦する自分になる」（絵本「鏡の中のぼく」より） 

困難な出来事に対して、自分の可能性を制限してしまわないように 

自己肯定感を育てる。 
 

② 10：20～11：05 ふれあい研修会（体育館） 

○ 啓発映画：「あなたの笑顔がくれたもの」（35分） 

○ 内容 

外見や障がい者、ヤングケアラーなどで人を判断したりせず、一人 

一人が考えや感じ方も違う大切な人であることを啓発する動画です。 
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10 月 12 日（土）の運動

会のときに、地域の皆様と

ドローン撮影したもので

す。 

地域の皆様、御参加い

ただきありがとうございま

した。 

創立 150 周年記念誌に

も画像が載ります。 

お楽しみに！！ 

 

撮影 

松山聖陵高等学校 

ドローン部の皆様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運動会で一番うれしかった種目は、かけっ
こです。ゴール直前ぎりぎりで追いぬいて勝
てたからです。３年生で勝ててうれしかったで
す。くやしかった種目は、障がい走です。ピン
ポン玉運びは、けっこううまくできて早かった
れど、玉入れが全然入らなかったから４位に
なってしまいました。来年は、１位か２位になり
たいです。              ３年生児童 

10 月 12 日に運動会がありました。わたし
は、白組。かっけこでは、心の中で負けるか
な、勝てるかなと、ずっと思っていました。友
達とならんで走って、結局、わたしが勝ちまし
た。わたしは、自分が勝つとは思っていませ
んでした。一番楽しかったのはダンスです。練
習して覚えたことがちゃんとできて、きれいに
おどることができました。      ４年生児童 

 ぼくが心に残っている種目は三つありま
す。一つめはかけっこです。今回は５人で走り
ました。一位になりたかったけど、二位でし
た。二つめはダンスです。退場門の前でおど
りました。完ぺきでした。三つめはリレーで
す。ぼくにバトンがわたったときは二位でし
た。最終的にはもう一つの赤組のチームが勝
ちました。               ５年生児童 

 私が事前に立てた目標は３つあって、団長と
いう役割を果たすこと、放送係をがんばるこ
と、楽しむことでした。結果は全部達成できま
した。私が楽しみにしていた競技は、ダンス・リ
レー・つな引きです。ダンスも一生懸命できた
し、リレーは一位で、つな引きも勝ったので、
最高でした。総合優勝は赤組でした。小学生
最後の運動会で、優勝できて良かったです。
中学・高校でもがんばります。 

６年生児童 

 ダンスでは、なみをがんばりました。手を大
きくひろげました。さいごのポーズも、かわいく
しました。にっこりがおでおどりました。おうち
の人がほめてくれたので、うれしかったです。 
 
 
   

１年生児童 

ぼくは、リレーのれんしゅうで、バトンミスをし
てしまっていました。本番で、バトンが上手に
わたるかふあんでした。でも、バトンはちゃんと
わたせたので、うれしかったです。リレーはま
けてしまったけど、とても楽しかったです。らい
年のうんどう会では、リレーでぜったいかちた
いです。 

２年生児童 

令和６年 10月 12日（土）に下灘保育所と下灘小学校合同で秋季大運動会がありました。

今年度のスローガンは「パワー全開 下灘っ子 一致団結 金メダルをつかみとれ」 

です。今号は、運動会での子どもたちの活躍の様子をお送りします。 

運動会の思い出と感想 

陸上記録会で頑張りました！ 

 

地域の皆様、前日の運

動会の準備から始まり、当

日には運動会に御参加い

ただき、ありがとうございま

す。 

創立 150周年を記念する

運動会を盛会に行うことが

できました。 

これからも地域とともにあ

る下灘小学校を目指してい

きます。 

これからも、御理解と御

支援をよろしくお願いいた

します。 

 

10 月８日（火）に、伊予地区の陸上記録会がありました。当日は、練習した成果を発揮して頑張

りました。その結果、リレーのバトンパスもスムーズにでき、タイムも上げることができました。 


